

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 12. März 2012

## Mainhausen hat Flagge gezeigt

Aktion „Eine Flagge für Tibet“

Aus Solidarität mit dem jahrzehntelangen gewaltlosen Widerstand und im Gedenken an den blutig niedergeschlagenen Volksaufstand der Tibeter gegen die chinesische Besatzungspolitik wehte am 10. März vor den Rathäusern Mainhausens die Tibetflagge. Seit 1996 beteiligen sich immer mehr Städte und Gemeinden an der jährlichen Aktion „Eine Flagge für Tibet“. Der 10. März 2012 ist der 53. Jahrestag des tibetischen Nationalaufstands. Die Gemeinde Mainhausen folgt damit dem Aufruf der Tibet Initiative Deutschland. Im vergangenen Jahr beteiligten sich allein in Deutschland 1150 Städte und Landkreise an der Aktion und mehrere tausend Städte weltweit. Rund zweitausend Städte in Europa hissten die tibetische Flagge an Rathäusern und öffentlichen Gebäuden. Auch wir wollen damit das Recht des tibetischen Volkes auf Selbstbestimmung und Bewahrung seiner kulturellen, religiösen und nationalen Identität bekräftigen. Nähere Informationen zur Aktion und zur Lage in Tibet gibt es im Internet unter [www.tibetflagge.net](http://www.tibetflagge.net).